



Conferencia
Episcopal
C H I L E

Prot. 236/2019

Santiago, 10 de octubre de 2019.

R. Padre
René Cabezón Yáñez, SS.CC.
Presente

Estimado padre,

Escribo para expresarle, en nombre de la Conferencia Episcopal de Chile que presido, nuestras condolencias por el fallecimiento del P. Beltrán Villegas Mathieu, SS.CC.

La Conferencia Episcopal y yo mismo fuimos de las muchas personas e instituciones que bebimos de la sabiduría del padre Beltrán, quien destinó su vida a ser «maestro» de Sagrada Escritura y, parte valiosa de su tiempo, a colaborar con los servicios nacionales de la CECh, principalmente en la formación de agentes evangelizadores.

Su pasión por anunciar la Palabra de Dios se tradujo en publicaciones, cursos, jornadas, pero por sobre todo en las virtudes de los vínculos fraternos con quienes trabajó a nivel nacional y en las diócesis. Un signo de este legado son los textos oficiales del Episcopado para las Asambleas Dominicales en Ausencia del Presbítero (ADAP), que recogen hoy las reflexiones homiléticas del padre Beltrán. Diáconos, religiosos y laicos beben hoy de estos escritos, luz de esperanza para el Pueblo de Dios.

Ruego hacer extensiva esta nota de gratitud a Dios por la vida del p. Beltrán, así como la cercanía y afecto de los Obispos y Administradores a toda la familia de los Sagrados Corazones en Chile.

Fraternalmente en el Dios de la Vida,

+ *Silva R.*

+ **Santiago Silva Retamales**
Obispo Castrense
Presidente

